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ATA DA SESSAO ORDINARIA DE
04/11 /2021

Aos quatro dias do mss de novembro de dois mil e vinte e uni, is dez horas e quinze minutos,

deu-se  injcio  a  Sess5o  0rdiharia  de  Conselho  Municipal  de  Educapao  (COMED).  Ainda

devido  a  necessidade  de  afastamento  fisico  das  pessoas  como  prevencao  ao  cont4gio  do

CCOVID 19, esta Sessao foi realizada por videoconferfencia, permitindo que os participantes se

mantivessem em suas casas e locais de trabalho, e se conectassem a partir de seus celulares ou

computadores  pessoais.  Esta  Sessao  contou com a presenga virtual  dos  seguintes membros:

Bruno  Brotto  Sguillaro,  Maria  Siivana  Aparecida  Manoel  Bafoosa,  Vanessa  Cristina  de

Almeida,  Rita  de  Cdssia  Camargo,  Andissa  Batelli  Silva,  Wilson  Gimenes  Ortin,  Suelen

Roberta  de  Campos  Lima,  So]ange  Cesino  Rezende,  Luciana  Domingas  Ramos  Santos,

Cleide Aparecida de Souza, Regiane Aparecida da Silva, Janaina Morals Lopes de Oliveira e

Patricia  Silva Oliveira,  contamos  tambem  com  a presenca  da Diretora de Departamento  de

Educapao do Muhicipio, Prof.aDaniela Matias Zanoni.  Ap6s a identificacao dos presentes, o

Presidente fez a verificapao dos membros com direito a voto e constatou que entre os treze

Conselheiros presentes, havendo entao qu6rum para a realizapao da Sess5o.  Sendo assim ele

deu a Sessao por aberta, deu as boas-vindas aos presentes e agradeceu a dedicapao de todos,

externando especial agradecimento aos suplentes que, mesmo estande o titular presente, mos

honram  com  sua  participagfro.  Entao,  ele  iniciou  a  parte  de  EXPEDIENTE  da  Sessao  e

informou  que  havia  recebido  pedido  de  justificativa  de  aus€ncia  dos  Conselheiros  Katia

Soares Leite Mesa, em reunifro pedag6gica e Wagner Silveira por motivo de trabalho. Entao

ele colocou essas justificativas em votacfro, que foram aceitas por unanrfudade.O Presidente

abriu a ORDEM D0 DIA e deu por iniciado o primeiro item resoluc5o Dhffi/CME 06/2021

que disp6e sobre a organizagao das atividades hibridas (presenciaist remotas) pedagdgicas e

administrativas,  para  os  meses  de  novembro  a  dezembro  de  2021,  na  Rede  Municipal  de

Eusino  de  Nazare  Paulista.  Tomou  a  palavra  a  Sra.  Daniela  Matias  Zanoni,  Diretora  do

Departamento  de  Eddcacao,  a  fim  de  fazer  a  leitura  comentada  e  esclarecer  dwidas  em

relacao aresolucao. As unidades escolares da Rede Municipal de Eusino que atendem criancas
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das  criancas  matriculadas  tendo  em  vista  a  nao  obrigatoriedade  do  distanciamento.   Em

seguida o presidente abre a discuss5o entre os conselheiros, ap6s dialogo a mesma passou por

voLapao,  sendo  aprovada  por  todos  presenles  com  dil`eilo  a  voLo.  0  segundo  item  agenda

2022, o presidente apresenta aos conselheiros a Lei n° 1482/2019 (art 4 e 7) que  estabelece as

fun96es  e  atribuic6es  dos  conselheiros,  que  foi  discutida  pelos  conselheiros  esclarecendo

ddvidas quanto ao trabalho dos conselheiros que se comprometeram as atribuig6es previstas

em Lei. 0 Presidente deu este assunto e a Ordem do Dia por encerrados, agradeceu a presenca

de todos e ellcerrou  a  Sessao ds onze horas e quarenta e move minutos, e eu, Bruno Brotto

Sguillaro,  presidente  deste  couselho,  redigi,  digitei  e  imprimi  esta  Ata  que,  apds  lida  e

aprovada pelos conselheiros que a ela estiveram presentes, recebe as suas assinaturas.

LUCIANA DC)MINGAS RAMOS SANTOS

CLEIDE APARECIDA DE SOUZA
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